

La realidad del enfrentamiento a la COVID 19 en algunos países de América



Por Maria Josefina Arce.

Sistemas sanitarios colapsados, médicos, enfermeras y trabajadores del sector, en general, extenuados por la intensa labor, ante el aumento del número de personas contagiadas por la COVID 19. Ese es el actual panorama en muchas naciones del mundo, que desde inicios de este año no ha tenido un respiro por la enfermedad causada por el nuevo coronavirus.

En América la dolencia se ha ido extendiendo, dejando al descubierto la precariedad de muchos sistemas de salud, que no cuentan con los recursos necesarios, y la falta de voluntad política de algunos gobiernos para hacer frente a esta pandemia.

Ese es el caso de Colombia, que aunque ya cuenta con cerca de tres MIL contagiados y más de cien muertos, según las autoridades, los profesionales de la salud han denunciado que son amenazados con el despido por acudir a información científica internacional y no tener en cuenta exclusivamente la del gobierno.

La Federación Médica Colombiana ha advertido que no se permite la búsqueda activa de posibles infectados, solo la que las autoridades consideren y autoricen, una arbitrariedad que, sin dudas, puede llevar al aumento de los casos, pues no se tiene en cuenta un principio básico: la prevención.

Los profesionales colombianos tampoco cuentan con la protección requerida para ejercer su labor, ante el alto grado de contagio que tiene la COVID 19. Sin trajes especiales ni mascarillas continúan salvando vidas, poniendo doblemente en riesgo las suyas.

En reiteradas ocasiones estos trabajadores, en cuyas filas ya se registran bajas, han exhortado al gobierno del presidente Iva'n Duque a que asigne los recursos necesarios para enfrentar la pandemia.

Parece que finalmente ante las constantes críticas, al ejecutivo no le ha quedado otra alternativa que tomar en cuenta los reclamos del sector de la salud, que igualmente ha denunciado las pésimas condiciones de muchos centros hospitalarios.

Ahora a más de un mes de pandemia en la región es que las autoridades anuncian que se procesarán de forma rápida las necesidades del sector. El ministro colombiano de Salud y Protección Social, Fernando Ruiz, prometió que se agilizará la compra de elementos de protección y equipos.

El mundo ya rebaso los cien mil muertos por la COVID 19 y se acerca a los dos millones de contagiado, y todavía hay quienes se preocupan más por cuidar sus espaldas y sus cargos o por la economía, que por proteger a sus ciudadanos de una enfermedad de alta letalidad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/219587-la-realidad-del-enfrentamiento-a-la-covid-19-en-algunos-paises-de-america>



Radio Habana Cuba